



PANIQUE OLYMPIQUE "La très Grande Forme" à PARIS Juin 2024

publié le 20/06/2024

Quelques photos de l'aventure Panique Olympique 2024.

Projet débuté avec des classes de 6ème en 2022 avec Mme Milley professeur d'EPS. Le projet s'est ensuite poursuivi en septembre 2023 lors du festival Panique au Dancing auquel une soixantaine d'élèves ont participé à NIORT.

Nous avons eu la chance de poursuivre à PARIS avec 22 élèves très motivés pour présenter l'ultime version de la chorégraphie géante « La très Grande Forme » rebaptisée pour l'occasion.

Dans le cadre des Olympiades Culturelles, les élèves ont pu danser avec 600 danseurs néo aquitains et quelques danseurs Parisiens pour vivre un moment unique sur la place de l'Hôtel de Ville à PARIS.

Une expérience inoubliable pour les élèves et leurs professeurs (M. COLLON, Mme MILLEY et M. MORINEAU)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.